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A reunião ocorreu no dia 10 de Julho de 2023, de forma online, pelo app teams, com início às 
18:00 horas; O interlocutor abriu a reunião, e lembrou que a ATA da reunião de Junho não 
tinha sido feita, a Conselheira Susi lembrou que não foi falado as pautas da ultima reunião, e 
que seriam faladas nessa reunião, O Conselheiro Milton falou sobre as identificações das 
árvores plantadas pelo CADES, que seria interessante todos os plantios ter a referencia e data 
do trabalho feito pelo conselheiros, ainda sobre a questão do plantio foi falado sobre os 
pedidos das mudas, o interlocutor falou que todo local que o CADES deseja plantar tem que 
ser autorizado pela subprefeitura, que se fosse necessário poderiam marcar uma reunião com 
o engenheiro agrônomo da Subprefeitura. Sobre os festejos em setembro do Ipiranga, o 
Conselheiro Nelson falou da importância do CADES participar, a Conselheira Debora 
mencionou que poderiam falar sobre educação ambiental e sugeriu marcar uma reunião para 
definir o assunto entre os conselheiros. Sobre a questão do projeto da usina, foi falado para os 
conselheiros que o projeto foi apresentado na reunião entre todos os CADES que ocorreu no 
início do mês, com a participação do interlocutor Adriano, Conselheiras Debora e Susi, onde foi 
apresentado o projeto do Museu do Meio Ambiente na reunião da Agenda 2030. A 
Conselheira Debora fez o convite da festa de 1 ano do movimento da usina que vai ocorrer dia 
29/07, na rua em frente ao espaço da antiga Usina, e pediu par ao interlocutor confirmar sobre 
a reunião que o movimento tem marcada com o subprefeito na subprefeitura. 

O conselheiro Milton, comentou com o Wagner sobre alguns banheiros estarem fechados no 
museu, o Administrador do Parque , explicou sobre a questão da reforma, e sobre a questão 
do espaço ainda pertencer a USP, por questões de documentação o espaço ainda não esta em 
posse da Secretaria do Verde, falou sobre a manutenção das fontes, e lembrou que existe 
banheiros em outras áreas do parque, e lembrou da inauguração do Parque Anexo, fazendo o 
convite para todos irem na inauguração dia 15/07. A conselheira Debora, comentou que 
educadores do Museu do Ipiranga fizeram o convite o para o movimento da usina visitar as 
dependências do museu , que seriam 2 datas a confirmar com 60 pessoas cada data, com siso 
estendeu o convite para os demais conselheiros participarem da visita. 

Sobre a questão da Joao Lanhoso, foi falado sobre o pedido de mais uma caçamba, e sobre 
fazer algo para conscientizar a população diminuir o descarte irregular, o interlocutor 
comentou que foi feito o pedido, e iria verificar o andamento, falou sobre a possibilidade de 
panfletos falando sobre a conscientização do descarte, foi sugerido também falar sobre o 
assunto na radio comunitária, sobre a ATA de junho foi falado pela Conselheira Susi, que ela 
não fez na sua totalidade, o interlocutor mencionou que gravou a reunião e que iria fazer o 
resumo e mandar para a Susi, sobre a questão da Agenda 2030, foi falado que teriam ainda 
mais 2 reuniões para falar sobre os projetos. 

Sobre o Pátio de compostagem, o interlocutor mencionou que o processo está em andamento, 
que a esta na fase de indicações de conselheiros, membros da comunidade, jornais locais, para 
reunião e debates sobre o local. 

Sobre os jd de chuva, foi falado sobre emenda parlamentar para tentar agilizar a questão, 
conselheiro Thiago repassou o abaixo assinado para ter um maior números de pessoas, sobre 
o mapeamento das áreas verdes e jd de chuvas, o conselheiro Milton esta com os mapas e 
ficou de marcar uma reunião entre os conselheiros para dissertar sobre o assunto, sobre a 
calçada do posto de saúde , foi falado para o Conselheiro Ailton, que está em fase de licitação, 
que já tinha feito o orçamento, esta em andamento a demanda solicitada pelo conselheiro. 
Sobre a abertura dos berços na praça da Via Anchieta, o interlocutor mencionou que após 
oficio do CADES enviado foi aberto o processo SEI, mencionou que o pedido de 60 mudas foi 



negado, uma vez que não tinham os locais para o plantio, tendo os locais para plantio, faz o 
oficio com o local e quantidades de mudas para plantio, sobre as podas de arvores de dois 
locais, o interlocutor mencionou que repassou os protocolos e não tinha recebido a resposta 
até o momento da reunião, porem explicou sobre os prazos para a poda, e sobre se cabe a 
poda ou não dependendo da questão que se encontra a arvore, mas isso que faz o serviço é o 
engenheiro agrônomo, e assim que tivesse uma resposta dos pedidos falaria no grupo. 

Foi falado sobre o acumulo de coco na feira aos finais de semana no museu e no parque, como 
fazer para destinar os cocos para um local, para ser aproveitado o resíduo, entre as ideias foi 
falado em lixeiras especificas, procurar instituições parceiras para fazer a reutilização da fibra 
do coco, foi falado de fazer alguma divulgação para conscientizar os consumidores , uma 
reunião com os vendedores foi sugerida, para conscientizar e reforçar sobre o descarte no 
local certo, foi falado sobre ser adquirido triturador, o administrador do parque, Wagner se 
colocou aberto a reuniões junto com os conselheiros para se chegar a alguma solução viável e 
conscientização. 

Após o termino dessa pauta, o interlocutor agradeceu a presença de todos e encerrou a 
reunião. 

 


